



Témoignages de familles en difficulté

(sources: pages facebook Halte Pouce, Grandir ensemble et Accessible pour tous)

Introduction

On vient d'apprendre que notre fille est autiste... Qu'est-ce qui va se passer maintenant ? Elle va pouvoir aller à l'école comme les autres enfants ?

Ma puce est au centre de loisirs et se régale... mais que le matin... parce qu'elle n'est pas encore propre !

Mon enfant se voit refuser l'accueil. Motif donné : nous n'accueillerons pas votre enfant sans accompagnateur. Aucun proposition n'est faite par la mairie...

Ça fait quatre ans que nous attendons une place en IME... On en peut plus ! Notre fils reste seul, sans ami et perd lentement mais sûrement ses acquis... On n'est pas des éduc ou des profs et on n'a pas la science infuse... Alors on fait comment ?

LLIER

Ras le bol d'être des « citoyens de seconde zone »

Société. La première handi-parade a réuni plus de 200 personnes s

La première marche pour l'égalité des droits des personnes handicapées organisée à Montpellier, baptisée handi-parade, est une réussite. À l'initiative de Gabrielle Henry, membre de la Fnath et élue au handicap au Conseil départemental de l'Hérault, le cortège parti du Peyrou pour rejoindre la Comédie, a réuni plus de 200 personnes. Elles sont venues exprimer leur ras-le-bol d'être « des citoyens de seconde zone », pouvait-on lire sur les pancartes.



des tr
son q
mou
tant «
tion «
laire»
semai
natio
haute
restée
Autre
sur à l
Les m
de l'au
Il fou

C'est quoi ce dossier MDPH ?
C'est dingue ce truc ! Faut avoir fait l'ENA pour être capable de remplir, ma parole !

Je suis convoquée à l'école. On m'a parlé d'une réunion avec tout le monde pour parler de mon fils. Ça me fiche la trouille... Est-ce que parmi vous, quelqu'un peut me dire comment ça se passe ?

Besoin de répit en urgence. Faite quelque chose ou je fais un malheur !

Le seul établissement qui peut accueillir notre fils est en Lozère. Il a 9 ans et va devoir vivre en internat ? C'est impensable pour nous !